
第19回タウンミーティング
H20.5.28開催・吉祥寺南町コミセン

アンケート記入感想

※アンケートの自由回答欄でいただいた感想のうち、主なものを掲載しています。

番号 内　　容

1 ある程度、項目を絞って（分科会的なもの）開催もいいと思う。

2 テーマを設定したタウンミーティング、とてもよいと思う。次回また期待している！

3 テーマ以外の意見を聞く時間が１０分でもあればよかったと思う。

4
自身の担当していることを、同じ人が何度も発言していた。「進行をどうするか考えることは難しい」
と思った。

5
テーマを絞ってのやり方の効率はどうだったか。「事前の提案まとめ」もあればベター。より議論が
深まる可能性ある。

6
道路だけの話になって残念。今後、市有地の空き地の利用など踏まえて、町づくりを考えていきた
い。

7
今回のテーマの「環境問題」とは、自然環境に関わるものだと認識していたが、拡大解釈された質
問が多くあったように感じる。むしろ「まちづくり」に関する質問であるようなものがいくつかあった。

8 色んな意見が出てよかった。2年に1回開催のためではないかと思うが、毎年1回開催してほしい。

9 広範囲の問題点について議論あり、成果があった。

10 環境熱心な市民の皆さんのご意見、感心した。吉祥寺南町はいいと思った。

11

私は、現在大学生で、市外在住ですが、以前から興味のあった武蔵野市のタウンミーティングに今
回参加した。市長、職員、市民の方々等、このように皆が一体となって活発に議論を行なうというこ
とに感心した。これからも、さらに地域に密着した行政の形というものを向上させていただきたいと
思う。

12 皆さん、きちんと評価し、要望だけでない姿勢がすばらしいと思う。

13
このタウンミーティングのために市長が事前に南町をウォッチングしている姿に「市民が主役」を改
めて感じた。

14 市民間にも意見対立があるのを感じた。

３．アンケートでいただいたタウンミーティングに関する感想
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